

Heidesheim:

Biker für Biker

Von Holger Lichtl

30. Juni 2024



– Spende an die Fahrradwerkstatt in Heidesheim

Ausführlich wurde im Gottesdienst zur Motorradsegnung an Christi Himmelfahrt über das Engagement der ehrenamtlichen Fahrradwerkstatt informiert und zur Spendenkollekte gebeten.

Hier werden „alte“ Fahrräder sicher aufbereitet und an Bedürftige und Geflüchtete abgegeben. Die Nachfrage dort geht inzwischen weit über die Stadtgrenzen hinaus. Spenden für Ersatzteile sind notwendig.

Die Gottesdienstbesucher, Biker, Mitfahrende und Angehörige zeigten sich dafür ausgesprochen großzügig, so dass 400 Euro an die Werkstatt übergeben werden konnten.

[Hier geht's zum Bericht des Biker-Treffens](#)